

Home > Ambiente

12 sept 2022 - 7:46 p. m.

## Los 4 ejes en los que el Ministerio de Ambiente centrará su presupuesto

La ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Susana Muhamad, presentó hoy ante la Comisión Quinta de la Cámara de Representantes el presupuesto del sector para el 2023.



0



Guardar

Redacción Ambiente

Seguir



Más de 740.000 millones de pesos son la inyección de presupuesto adicional que requiere la cartera ambiental para beneficio del sector, las comunidades y las metas globales del país.

En la tarde de este lunes, la ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible presentó el presupuesto de la cartera para el 2023 ante la **Comisión Quinta de la Cámara de Representantes**. Aunque informó que el sector tendrá una diferencia del 1.5% por debajo del presupuesto de 2022, aseguró que los recursos que se recaudarán a través de la reforma tributaria serán vitales y que el objetivo con este presupuesto es tener un impacto real en el territorio para proteger los recursos naturales del país de la mano de las comunidades.

“Hubo un recorte generalizado del presupuesto del 2022 versus el de 2023”, explicó Muhamad. De los \$740 mil millones adicionales que necesita el sector para cumplir sus objetivos, solo cuentan con \$200 mil millones. Sin embargo, la ministra propuso varias alternativas para incrementar los recursos necesarios.

### **Le puede interesar “Encontré un abandono de la institucionalidad ambiental”: ministra Susana Muhamad**

Los objetivos del Minambiente para los próximos cuatro años se centran en **frenar la deforestación**, avanzar en una **restauración ecológica** y ordenar los territorios del país alrededor del agua. Para lograrlo, Muhamad propuso 4 ejes en los que quiere que se centre su presupuesto: uno, un artículo en la Ley de Presupuesto que permita flexibilizar y fortalecer el Fondo Nacional Ambiental (FONAM); dos, la generación de sinergias presupuestales con el plan de sustitución de cultivos ilícitos y agricultura; tres, la alineación de los presupuestos de las Corporaciones Autónomas Regionales (CAR) y, cuatro; del uso del 20 % de las regalías.

Entre las tareas urgentes está mejorar las condiciones del personal de Parques

Entre las tareas urgentes esta mejorar las condiciones del personal de Parques Nacionales, fortalecer la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla) y la modernización del Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales (Ideam).

## Le puede interesar **Estas son las nuevas prioridades del Ministerio de Ambiente**

También mencionó que el Ministerio de Ambiente tenía un desafío importante para arreglar el “desorden ambiental” que existe en el país. “Tenemos que poner límites como sector ambiental, ni el agua, ni el suelo es infinito, ni los ecosistemas van a resistir el cambio climático. Eso implica acomodados, resiliencias y transiciones”, explicó la ministra.

Además, hizo énfasis en la importancia de ordenar el territorio alrededor del agua. “Significa recuperar la autoridad ambiental para poner límites claros a los sectores productivos y al desarrollo urbano. Así haya minerales de cierto tipo en algunas zonas, no lo vamos a explotar porque podemos comprometer el recurso hídrico de comunidades”, mencionó Muhamad.



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

Suscríbete



Síguenos en Google Noticias

**Temas Relacionados**   Ministerio de Ambiente   Presupuesto   Deforestación  
Reforma tributaria   Agua   Noticias hoy   colombia   Petro

